



Das war er auch schon wieder, der 1. Stammtisch in 2017. Ein schöner aber kalter Stammtisch bei -7°C und Schnee und dunkel. Gut die Temperatur habe ich auf dem Autothermometer beim Rolf gesehen, der war so nett mich wieder nach Hause zu fahren. Danke Rolf und Irmchen.

Aber von Anfang an. Die Gaststätte und Pension „Zum Knipser“ ist sich treu geblieben und präsentierte die bekannten Klassiker. Die Freude war riesig, nix vegetarisch/vegan. Fleisch und ich wollte alles. Das „Knipserschnitzel“ war das Mindeste, was ich an diesem Abend erwarten durfte. Nach kurzer Rückfrage bei der Bedienung, war alles wieder gut. Es bleibt so, Abweichungen sind nur zu saisonale Ereignissen vorgesehen. Jeder hatte auch wieder etwas gefunden und die Pommes frites von Alexander seinem Teller haben es verdient, hier erwähnt zu werden. Die waren knackig, wunderbar im Fett ausgebacken und so salzig, genau wie wir sie lieben. Nicht dieses Gesundheitsgetue, wenig Fett, wenig Salz, wenig von allem.

Den Urheber des Gerüchtes neue Karte, nehme ich mir am Montag vor und er kann sich warm anziehen. So, dass aber war ja nicht der Hauptgrund des Treffens. Männergespräche, unter Beteiligung emanzipierter Frauen. Ausgewertet wurden von verschiedensten Seiten die zurückliegenden Feiertage. Es wurde über Kinder, Enkel, Schwiegermütter geredet, Kindererziehung, Pubertät, schwererziehbare Jugendliche bei der Fahrschule waren Thema. Zirkusbesuche ausgewertet. Auch das immer wieder die Massen teilende Tierprogramm im Zirkus. Es kamen gute Argumente von beiden Seiten und weitete sich aus, in eine Diskussion über Ackerbau und Viehzucht.

Die andere Seite diskutierte etwas über Laufsport, Erfahrungen wurden ausgetauscht. Lutz brachte eine gute Beobachtung an, über 5 reifere Damen beim Nordic Walking in der Heide. Gegacker, Windschlüpfrigkeit, Outfit wären dazu die geeigneten Schlagwörter, welche den Vorgang in seiner Gesamtheit beschreiben würden. Winni hat sein Tourenvorhaben für 2017 geändert. Nicht mehr Schweiz, Genfer See etc. eine Küstentour wäre jetzt mal dran.

Ich habe meine schöne, funktionale neue Hose vorgeführt. Ich hatte mehr Beifall und Zustimmung erwartet, so toll wie die sitzt und das mit Protektoren und ist von vanucci gebaut. Ist glaube italienisch, so zu sagen dem Ursprungsland des Rollers, was für eine Ehre. Theoretisch.

Unsere Camping und Caravan Freunde erzählten von ihrem Winterausflug und Ski fahren.

Lutz erinnerte noch einmal an einen Vortrag von Erik Peters im Landgasthof Heidekrug. Ein Motorradverrückten, der durch die Welt reist, dieses mal Südostasien. Irgendetwas mache ich falsch, manchmal glaube ich, ich bin der Einzige der arbeiten gehen muss.

Jogi berichtete von einem Automobilmuseum AWE Eisenach, in der auch Studien und Entwicklungen längs vergangener Zeiten zu bestaunen sind.

Termine wären die Sachsenkrad kommende Woche (13.-15.01.2017). Treffpunkt für Teilnehmer der Gruppe wäre Samstag 14.01.2017, 10:00 Uhr Haupteingang. Ich persönlich gehe wieder extra, da ich vielleicht einen anderen Blick auf präsentierende Modelle werfen möchte und werde.

Ein Kulturtag soll mal wieder angeschoben werden. Das ist ein Zeichen, das der Winter schon eindeutig zu lange dauert. Im Gespräch war Museum Westlausitz, Schaubergwerk, Natur 3D Senftenberg, Japanisches Palais und Besuch Wenzels Gasthaus. Soll was tschechisches mit Bier und so sein. Eindeutig Kultur. Im Gespräch der 29. Januar 2017. Ist noch ohne Abstimmung, Beschluss, eine Überlegung. Wird dann noch in anderen Foren bekannt



06.01.2017 Stammtisch | 2

gegeben.

LutzDD sollte das nächste Mal dann von seinem Kulturausflug in das Kraftwerk Mitte berichten und ob das den Stammtisch ersetzen konnte.

Ich habe alles, nein die Teilnehmer Thomas, Ellen, Jogi, Irmchen, Rolf, Lutz ohne Gabi, Jörg, Alexander, ich, Winni, Sabine, Thomas, Frank.

Foto habe ich dieses Mal nicht gemacht, warum eigentlich nicht?